

Le Conseil de Paroisse de Morges et l'ensemble de la communauté catholique de Morges

ont la profonde tristesse de vous faire part du rappel à Dieu de :

Benoît CONSTANTIN

décédé le 13 juillet 2023 et enterré le 18 juillet suivant dans la chapelle de La Longeraie pour laquelle il avait tant fait.

Doté d'une grande foi, il a présidé durant près de 14 ans le Conseil de Paroisse se dévouant sans compter pour la communauté catholique de Morges et plus largement pour l'ensemble de la population morgienne, créant notamment les associations Soup' Accueil et l'épicerie caritative.

A son épouse, à sa famille, nous exprimons nos plus sincères condoléances et notre profonde reconnaissance. Nos prières vous accompagnent.

« Je suis le Chemin, la Vérité, la Vie « St Jean 14,6